

El pececito tan feliz se fue al fregadero. Llego al mar, pero tan solo no pudo encontrar algo de comer y dormir. Pero paso 3 horas después, encontró un pez que era rico y se hicieron amigos, lo invitó a comer, le preguntó si quiere ser su hermano y le digo que si, le dijo qué querían comer y comieron, pero al día siguiente él preguntó al pez, ¿por qué no tienes hermano?, me dijiste que tenías, si ¡porque tú eres! Se asustaron mucho escaparon splash ¿qué paso?, no se noooooooooo mi casa lo bueno tengo otra casa, yeeeeey y se fueron a comer felizmente el fin.



-----

Le joyeux petit poisson est allé à l'évier. Il a atteint la mer, mais il n'a tout simplement pas trouvé de quoi manger et dormir. Mais c'est arrivé 3 heures plus tard, il a trouvé un poisson qui était bon et ils sont devenus amis, il l'a invité à manger, il lui a demandé s'il voulait être son frère et j'ai dit oui, il lui a dit ce qu'ils voulaient manger et ils mangé, mais le lendemain, il a demandé au poisson, pourquoi n'as-tu pas de frère ?, tu m'as dit que tu en avais, oui, parce que tu l'es ! Ils ont eu très peur, ils se sont enfuis, éclaboussent, que s'est-il passé ?

